



# STADT HELMSTEDT

Stadt der Einheit

Der Bürgermeister

Helmstedt, den 20.03.2019  
Im RIS unter: STN019/19

## **Beantwortung von Anfragen/Anträgen**

### **Fahrbahnverengung Bergstraße Ecke Friedrich-Ebert-Straße**

Antrag des Ortsrats Büddenstedt auf Rückbau

Herr Lickfett stellt in der Sitzung des Ortsrats Büddenstedt am 19.02. d. J. den Antrag, dass der „Verkehrspoller“ am Kreuzungsbereich Bergstraße/Friedrich-Ebert-Straße zurückgebaut wird. Die Straßenverengung führe häufig zu Problemen.

Der Ortsrat Büddenstedt stimmt dem Antrag bei 6 Ja-Stimmen und einer Gegenstimme zu.

Die Verwaltung antwortet nach eingehender Prüfung:

Der „Verkehrspoller“ ist im Jahr 2012 mit Zustimmung des Gemeinderates Büddenstedt errichtet worden, um den aus Richtung Friedrich-Ebert-Str. kommenden und die Bergstraße überquerenden Fußgänger zu schützen. Bei Rückbau des Pollers bzw. der kleinen aufgeklebten Insel verbliebe ein stumpf in der Bergstraße endendes ungeschütztes Stück Gehweg. Dies wäre der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer abträglich. Die an dieser Stelle verbleibende Fahrbahnbreite lässt nach Auffassung der Verwaltung eine Straßenbenutzung für alle zugelassenen Fahrzeuge zu und dämpft nebenbei noch die Geschwindigkeit. Dem Antrag des Orsrates Büddenstedt kann daher aus fachlicher Sicht nicht gefolgt werden.



gez. Wittich Schobert